でお の できま 昨年 特 市 せ の 26 交 の 皆 年 流 核 徴 街 7 と

皆様 を活 の た とを か賑 わ から、 ており ļì 輝 復活を足り Ü 2期目の まち からお慶び 最大 だけいりに取り組んを掛かりに、各地域最大の課題である中目の市政の舵取りをおめて いましたげます。

7

でとうございます

は23第日

ろく あき

ž

、が移送さ

の

方々を 定され

る豪雨、さらに 石油会社さらに のもと、災害や を締結させてい 変字会安心な市民 設づくり で利用し で利用し り で利用し h L さ昨をてが いご意見も取り入ただけるよう、ただけるよう、 年でありには3年 民生活の 組いや に や高齢者の見守りに関する協定には金融機関や郵便局のご協力年でありましたが、運送会社やには9月の台風18号と災害対応は3年連続となる豪雪や度重なは3年連続となる豪雪や度重な 民生活の確保を目指してまい組織の立上げへの支援と併せいただきました。今後も、冬 `進 (まいってまかってまかってまいって ます を目指してまいりへの支援と併せて、た。今後も、各地けりに関する協定する協定

るよう

ます

の

で、 な

より ゚まち

一層のご

理解とご協力をお願

を一緒に作り上げてまいり

ますとともに、

皆様にとり

エネ とし 誕生 てい12 大た月 **一の普及啓発の観点からも引きいに喜ばしいものであり、再生しました。市有地の有効活用のには市内で初のメガソーラー施**

可好設能例がま

す

なく うな愛着の持てる施り入れながら、喜んく実施設計も完成し、く実施設計も完成し、 調に進二 と森吉 h 昨 2 、年 0 ダン 登録 行うことで、皆様が元気に活き活きと暮らせなることが予想されますが、様々な仕掛けを お て 策転換など、 コメの減反廃止 少子高 迎えす た いること 二ツ井 を 春に め ス 施 の 山 目 龄化地 で プ 設 ることと おり、 の か 口 予想されますが、様々 私たちを取り巻く!! ジ の が

工設

ト着エ

か、まるご (仮称) ガイ (仮称) ガイ (仮称) ガイ

日

西沿れ

道道

わ路のほ

ž

る ほか仮

堂岱 な 全国

整ってきているの地域

に

賑

ŧ

路、

鷹巣

進

をはじ

などをはじ

か、様々な仕掛けをり巻く状況は厳しくしめとする農政の政しめ、消費税増税や

新年のご挨拶とい

ご挨拶といたします。すことを心からご祈念

北秋田市長

津

平成26年の主な行事予定

と本当のところはわからないない。何事も経験してみない ない。何事も経験してみないく付き合ってみないとわから ないし、人の善し悪しは親し悪しは乗ってみないとわから は添ってみよ」は、 べきではないという例え。 「馬には乗ってみよ、 馬の善し 人に 3 月 21 日 2 月 8 日 户 1 23 11 日 日 26 日 2 日

市民スキー

大会

もちっこ市(~9日)

全国どぶろく研究大会

森吉山樹氷観賞(~3月9日)

大太鼓叩き初め

元旦マラソン/元旦倉ノ山登山

6 月 1 日 5 月 3 日 4 月 下 8日

を浸透させるため、「午」に、生まれました。庶民に十二支

その理由は定かではありませ当てたと言われていますが、

わかりやす

い動物の

(あ) と、 を

昼の

12時を「正午」とい

11

ということです。

また、

人間の願

い事にも関

奈良時代に

びその前後2時間を示すため、

また、

午の刻は、昼の12時及

例えば、

子午線は北を示す子

名として使われてきました。

と南を示す午に由来します。

旬 万灯火 熊牧場オープン/鷹巣中央公園桜ま つり(~5月上旬)

竜ケ森山開き/太平湖湖水開き 森吉山山開き

阿仁スキー場ゴンドラ運行(~10月下ふるさと踊りと餅っこまつり 米代川花火大会 八幡宮綴子神社例大祭(~15日)

番楽/市民盆踊り大会 合川ふるさとまつり・まと火/根子 森吉山麓たなばた火まつり

8月7日

14 日

14 日

成人式 阿仁の花火と灯籠流し

たかのす太鼓まつり 縄文まつり/空港スカイフェスタ 民俗芸能大会

9月上旬

14 日

下旬

とから、

馬にちなんだことわ

年でありますように、

に願いを込めて

天馬のごとく大きく飛躍する

今年は午年にあや

かり、

16 15 日 日

食用としても飼育されるなど

人間との関わりが深かったこ

農耕に使われ、

れています。

から軍用や運搬、 乗馬や競馬、

るようになっていったと言わ次第に絵に描いた馬を奉納す

飼育が大変であったことから

ていましたが、馬は高価で、に神馬と呼ばれる馬を奉納

馬は高価で、

-月上旬

上旬

までさかのぼります。 係がある絵馬は、

神さま

ざや格言も多くあります。

「人間万事塞翁が馬」

は、

がたいということ。幸せが不

不幸が幸せにいつ転じ

人生における幸不幸は予測し

るかわからないのだから、

内陸線ア 現代詩フェスティバル(~ チェンソーアー 100キロチャレンジマラソン ート(~11月3日) トフェスティバル(~13日)

10 月 4 日

下旬

25 10 日 日

11月上旬

浜辺の歌音楽祭/文化祭



▲国民文化祭のプレイベントとして行われた「東北 チェンソーアート競技大会」。今年はチェンソーアー トフェスティバルが開かれます。



▲国民文化祭のプレイベントとして行われた「根子 フットパス」。今年も内陸線アートの一環で開催され ます。

広報きたあきた 2014. 1. 1 広報きたあきた 2014. 1. 1